

Masiva adhesión tuvo paro docente en Atacama



Un positivo balance tuvo la paralización de labores de profesoras y profesores de Atacama, el día de ayer, acatando el acuerdo del directorio nacional, para expresar su preocupación y a la vez molestia por los temas de maltrato, agobio, acoso y agresiones que han afectado a docentes en el país.

Es así que, en Copiapó, en primer término, se reunieron en la sede gremial, para luego situarse en el frontis del edificio del Gobierno Regional, en donde compartieron un desayuno, para posteriormente reunirse en el centro de la plaza Prat.

Fue una jornada con gran entusiasmo, tranquila y sin sobresaltos.

El balance fue entregado por la secretaria del regional, Yariela Ardiles;

“el balance es super positivo, a pesar de todas las dificultades que tuvimos de amedrentamiento, de amenazas, de todo lo que tuvimos que traspasar con este movimiento; fue un éxito. El 90% de adhesión de las comunidades educativas; porque no solamente están los profesores y profesoras, también los asistentes de la educación y también hoy día se congregaron los estudiantes; porque ellos también están viendo la violencia escolar, y vimos esta semana con un ejemplo claro del Liceo Católico;



pero hay cosas que pasan en los establecimientos y que las comunidades no tenemos las herramientas. Por eso esto es un sentir tan fuerte”.

“Tenemos que atacar el problema y llamamos al gobierno a que se haga cargo de la problemática que estamos viviendo”; agregó.

Acotó sobre el tema amedreantamiento de que fueron objeto,

“el Servicio Local de Educación Pública mandó a hacer un listado; mandamos un correo por práctica anti-sindicales, porque estaban mandando a hacer un listado de qué personas adherían a la movilización; una semana antes. La directora ejecutiva dice que no enviaron ningún mandato, pero claramente hubo unpo porque sí habían llegado, y eso produjo que las comunidades que algunos directores y directoras también amedrentaran a los docentes con descuentos. Nosotros cuando asumimos una paralización siempre estamos abiertos al descuentos, porque es parte del sistema y también advirtiendo que no hay recuperación de aprendizaje. Claramente es una controversia que genera el SLEP. También llamó a turnos éticos, que el aprendizaje se hace con las y los profesores, no podemos atender a los niños, no somos guardería. No podemos hacer turnos éticos”.

Por su parte el presidente regional dijo

“a nivel regional tenemos todas las comunas movilizadas, e alrededor de un 80%. Comunas en un 100% como Caldera, Diego de Almagro; 95% en Tierra Amarilla; 89% en Copiapó. También movilizados Vallenar, Huasco, Freirina, Alto del Carmen; por lo tanto esta discusión la dimos previamente durante las semanas pasadas”.

El directivo docente destacó que la comunidad asumió y entendió la jornada de movilización realizada y los motivos que esta tuvo.

“El acoso, el maltrato, la agresión nos han invadido y se viven a diario. Tenemos establecimientos con 5 o 6 episodios durante el año y carácter grave, y de donde salen lesionados estudiantes, profesores, asistentes de la educación, por lo tanto, eso es lo que tiene que evitarse”, agregó.

Apuntó que estos temas son de real importancia, por lo que las autoridades, deben preocuparse, ocuparse y asumir.



Potencia tu emoción.
 The all-new KONA.

Hyundai SmartSense.
 Pantalla táctil 12,3"
 Apple CarPlay® & Android Auto®
 Inalámbrico.